

Notre challenge : Sauver des vies en combattant le cancer - Assurer une qualité de vie aux malades - Financer la découverte de remèdes appropriés

Actualités et infos

LE MOT DU PRÉSIDENT

L'année 2023 est déjà bien entamée, nos engagements au profit des patients et de l'aide à la recherche perdurent, de nouvelles demandes de financement nous sont soumises par les équipes soignantes et les institutions de recherche.

Nous souhaitons y répondre favorablement, et ceci dans la limite de nos possibilités budgétaires. Nos financements reposent principalement sur vos dons fidèles et réguliers. Grand merci à tous, n'hésitez pas à communiquer autour de vous les actions menées par l'Alsace contre le cancer.

Le Président Pierre-Alain Mendler



REMISES DE PRIX RECHERCHE 2022

Un montant de 60 k€ validé par le conseil d'administration de l'Alsace contre le Cancer est décerné aux équipes alsaciennes suivantes :

- Sylvie BEGIN de l'UMR 7504 sur : Nano-plateformes théranostiques ciblant assurant une thérapie multimodale guidée par l'imagerie pour le cancer du sein (MULTITHERA)
- Hélène CEBULA de l'UMR 7357 sur : Cryothérapie cérébrale : nouvel espoir pour le glioblastome ?
- Sylvie FOURNEL de l'UMR 7199 sur : Evaluation de nouveaux composés antitumoraux issus des plantes de la pharmacopée ivoirienne.
- Mattéo NEGRONI de l'UPR 9002 sur : Ciblage de cellules cancéreuses a5b1+ pour traitement par vecteurs lentiviraux et virus Sindbis oncolytiques.

NOUVEAU PROJET DE SOUTIEN POUR LES HUS : ANATHEC

La prise en charge de la douleur du cancer fait partie des activités prioritaires des HUS et de l'ICANS. Le but de l'acquisition du logiciel Anathec est la maîtrise de la qualité, de la sécurité des préparations intrathécales d'analgésie pour améliorer la prise en charge de la douleur et la qualité de vie des patients réfractaires aux traitements médicamenteux « classiques ».

Cette nouvelle technologie, déjà en place dans l'Ouest de la France, permettra de traiter jusqu'à 600 patients par an. 600 familles pourront ainsi continuer à échanger avec leurs proches atteints de douleurs importantes. L'Alsace contre le cancer s'est engagée à financer cet équipement novateur aux HUS. Un document technique complet est visible sur notre site internet.



CALENDRIERS 2023

C'est à l'initiative d'un généreux sponsor que notre association a mis en vente un calendrier alsacien. Cet ouvrage illustre toutes les actions que nous proposons dans le cadre de nos missions. L'ensemble des dessins, tendres et foisonnants, est une création gracieuse de l'artiste local Guy UNTEREINER. Les bénéfices de cette opération sont affectés aux soins de supports offerts aux patients.



E GLÛCKLICHES N'ËIES 2023



Continuez à nous soutenir

2, allée d'Oslo - 67300 Strasbourg Schiltigheim
Tél. : 03 88 62 22 22 - Téléfax : 03 88 62 22 99
email : info@alsacecontrecancer.com
Site Internet : www.alsacecontrecancer.com

L'association est habilitée à recevoir des legs exonérés de droits de succession. Merci de nous contacter. Nous sommes habilités à vous délivrer un reçu fiscal qui vous permettra de déduire de vos impôts :
• 75 % de la somme versée dans la limite de 20 % du revenu imposable pour un particulier,
• 60 % de la somme versée dans la limite de 5 % du chiffre d'affaires pour une entreprise.
Vous pouvez demander à être retiré de nos fichiers par simple lettre adressée à notre association.

Je souhaite verser un don pour soutenir la lutte en Alsace contre le cancer :

- de 30 Euros de 60 Euros de 90 Euros
 de 120 Euros de 150 Euros de 180 Euros
 d'un montant de _____ Euros

Merci de faire votre don par chèque, à l'ordre de :
« ATGC - Alsace contre le Cancer »

Ne souhaite plus recevoir de communications de la part d'Alsace contre le cancer.

En cas de changement : Mlle Mme M.

Nom _____ Prénom _____

Adresse _____

CP _____ Ville _____

Téléphone _____ Email _____

Activités et infos

RECONDUCTION ET NOUVEAUTÉ SUR 2023

Depuis de nombreuses années, l'association se félicite de la mise en place d'un panel de soins de supports au profit des malades du cancer : Tai-chi, Boîte thérapeutique, Art-Thérapie, Musicothérapie, Soins esthétiques, Socio-Coiffure...

L'ensemble de ces pratiques ne peut être pérennisé que par votre soutien. Ce sont également vos dons qui nous permettent de compléter cette palette de soins par des nouvelles séances de Yoga animées par Ana, yoguiste et kinésithérapeute diplômée d'état.



VENDANGES SOLIDAIRES

Lors de notre réunion du 3 février 2023, nous avons eu le plaisir d'accueillir Nadine et Francis Backert, viticulteurs à Dorlisheim. Cette rencontre fait suite à la journée de vendanges en septembre dernier. Pour remercier du travail accompli par les participants et soutenir l'Alsace contre le Cancer, Francis et Nadine nous ont remis un don de reconnaissance aux actions menées par notre association. Cette démarche s'inscrit dans la continuité de l'opération « À chacun son Hohneck » et des « Vendanges Solidaires ».

UNIS EN FOULÉE 2023

Soyez nombreux les 6 et 7 mai prochains pour la nouvelle édition d'Unis en Foulée. 2023 permettra de financer des séances de Tai-Chi et de Yoga pour des personnes en traitement et en rémission.

Unis en Foulée est un événement solidaire ouvert à tous, sportifs ou non sportifs ! Pour participer, il suffit de s'inscrire puis d'effectuer, pendant le 1^{er} week-end du mois de mai, à n'importe quel moment, une sortie (course, marche, au choix !) où l'on veut, en Alsace ou ailleurs sans esprit de compétition.

Pour vos inscriptions : contact@unisenfoulee.fr



NOUVEAU SOIN DE SUPPORT À STRASBOURG

L'expérience positive des bienfaits de l'art thérapie pour les patients en traitement du cancer, nous amène, dans le cadre de notre collaboration avec la clinique de l'Orangerie de Strasbourg, à mettre en place gracieusement ces soins de support depuis ce premier trimestre aux patients.

Marie-Rose Georgiou apporte son expérience et son professionnalisme à ces moments de partage unanimement appréciés. Cette action illustre parfaitement les synergies et les complémentarités qui découlent du bénévolat.



Courses de Strasbourg

Participez activement en vous inscrivant au groupe « Courir contre le Cancer » pour soutenir les missions de l'association « l'Alsace contre le Cancer » dans le cadre des courses de Strasbourg du 14 mai 2023. Inscription avant le vendredi 28 avril 12h sur : glasermathieu67@gmail.com - Tél. 06.34.71.14.44.

Les bénévoles de l'association seront heureux de vous accueillir sur notre stand place Kleber les 12, 13 et 14 mai. Plus notre groupe réunira un nombre important de coureurs, plus les retombées seront importantes pour l'association ! Ne courez pas seul, joignez-vous au groupe !



LA HAGUENAUENNE

Bien-être et cancer du sein

Lors de la remise des chèques issus des recettes de La Haguenauvienne 2022, l'Alsace contre le Cancer s'est vue remettre un chèque de 12 000 euros !

Un énorme merci pour ce don, qui sera intégralement investi dans l'achat d'agrès spécifiques pour les malades du cancer sur le secteur de Haguenau et la tenue des séances d'APA (activités physiques adaptées).

Bravo et merci à la Ville de Haguenau et à tous les participants qui ont permis cette magnifique opération !



AUTO RÉTRO 2023

Amateurs et passionnés de véhicules anciens, venez nombreux au prochain rassemblement AUTO RETRO le 23 juillet 2023 à Ohnenheim. Ce rassemblement est une très belle fête de notre patrimoine historique et moderne associé au monde de l'automobile. Les mots d'ordre : diversité et convivialité.

Pour cette nouvelle édition, les festivités débiteront le samedi 22 juillet à partir de 16h par l'expo et la bourse, puis par une soirée Guinguette. Partenaire historique de la manifestation, l'Alsace contre le Cancer sera heureuse de vous accueillir sur son stand. Vélos, motos, voitures, camions, autocars, tracteurs, véhicules spéciaux, militaires, pompiers ou autres sauront ravir petits et grands.

